



平成 30 年 6 月 25 日 (月)

裏面に7月の行事予定  
があります。

# 心豊かに 7月号

## 「笑顔いっぱい 仲良く 楽しい 坂小児童会」

6月の児童朝会で、今年度の児童会  
目標が発表されました。坂小学校の児童  
会は、異年齢の児童同士で協力して、



よりよい学校生活を築くことを目指して、高学年を中心に児童主体で活動を行っています。笑顔あふれる坂小学校をみんなの力で作り上げていきます。

## プール清掃 ～みんなできれいにしたプールは気持ちいいね～

6月初旬にプール清掃を行いました。坂小学校では、毎年、1年生～6年生  
のみんなでプールの周りやプールをきれいにしてお水泳の授業に備えます。坂  
小学校のプールは、50mなので大変です。1年生は、プールの入口の草を、  
2・3年生はプールサイドの草をぬいてくれました。4年生は、プールサイ  
ドや更衣室、シャワー室の仕上げ、5・6年生は、プールの中の汚れをこす



り、ピカピカにしてくれました。そして、6月19日から、水泳の授業が始まりました。短期的には泳げるようになることを目標にしていますが、「生涯にわたって心身の健康を保持増進し豊かなスポーツライフを実現する」児童の育成を目指して指導していきます。

## Bienvenidos! ようこそ坂小学校へ (メキシコ選手との交流)



6月11日、メキシコのビーチバレーボール選手2名とコーチが5年生と交流しました。5年生は郷土料理の「にたり餅」を手作りしたり、運動会で踊ったエイサーを披露したりして選手を歓迎しました。子どもたちの熱い歓迎にメキシコ選手たちは大喜び!! 選手たちは「いつか、メキシコに遊びにきてください。待っています。」とメッセージを寄せてくれました。小さな親善大使たちが、将来世界に羽ばたくことを願っています。

### 「非行防止教室」のご案内

夏休みを前に、警察署の方に来ていただき3～6年を対象に「非行防止教室」を開催します。子どもたちは、万引きは犯罪であることやネット犯罪の恐ろしさについて学びます。保護者席を用意していますので、ご都合がよろしければ、保護者の皆様もご参加ください。

※直接体育館にお越しください。



平成 30 年 7 月 4 日 (水)

9:40-10:20 万引きについて

10:40-11:00 ネット犯罪の恐ろしさについて

### 会計報告について

今年度から学年会計になった関係で、業者への支払い手続きに時間がかかり、学期末の会計報告が間に合いそうにありません。

そこで、今年度から会計報告を次学期初めにさせていただきます。(1学期分は9月。2学期分は1月。3学期分は3月。)

ご理解とご協力をお願いいたします。

### 赤門の閉鎖について

本校の赤門(東門)はブロック塀になっています。先の大阪大地震を受けて、緊急点検を行ったところ、基準を満たしていない可能性が出てきました。

そこで、安全な対策が講じられるまで、当面、赤門を閉鎖いたします。ご心配とご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

